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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Wie kann sichergestellt werden, dass der Unterricht im Fach Sport an den 
Oberschulen und Gymnasien in Bremen auch durchgeführt wird?  
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viele Sportstunden sind in diesem Schuljahr an den Oberschulen und 

Gymnasien in der Sekundarstufe 1 ausgefallen? 
2. Wie begründet und bewertet der Senat längerfristigen Unterrichtsausfall im Fach 

Sport? 
3. Was unternimmt der Senat um sicherzustellen, dass die entsprechend der 

Kontingentstundentafeln für die Oberschulen und Gymnasien festgeschriebenen 
zu erbringenden Stundensummen im Fach Sport auch angeboten und 
durchgeführt werden? 
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